

**PROJET DE RÉSERVE AQUATIQUE DE LA RIVIÈRE ASHUAPMUSHUAN**

**Mémoire présenté par**

**Marilyn Rancourt Émond**

**Août 2004**

St. Prime, 14 août 2004

AU: Bureau d'audiences publiques sur l'environnement

OBJET: Projet « Réserve aquatique de la rivière Ashuapmushuan »

DE: Marilyn Rancourt Emond

Madame, Monsieur,

Je suis une personne chanceuse, car j'ai eu l'occasion peu de temps en arrière de descendre une vingtaine de kilomètres sur la rivière Ashuapmushuan, en canot. J'ai aussi visité avec un guide les très belles chutes chaudes. Je puis donc dire d'expérience vécue qu'il s'agit d'une très belle rivière et j'appuie le projet du gouvernement d'en faire une réserve aquatique.

Le Québec doit atteindre un pourcentage plus élevé d'aires protégées qu'il ne le fait maintenant sur son territoire; la rivière Ashuapmushuan est une candidate idéale au titre de Réserve aquatique. Nous devons, en tant que citoyens québécois réfléchir à la protection de notre territoire, que nous nous devons de préserver et d'offrir au profit des générations futures. Il serait bien de penser à développer les richesses naturelles de ce territoire et de les rendre accessibles aux citoyens; parce que, malheureusement, l'hydroélectricité ne comblera jamais le besoin commun de se retrouver face à la nature, de faire corps avec

le territoire dans le but de, simplement, profiter de la vie!

Marilyn Ramcaut Smond